



## 1学期間のご協力ありがとうございました

7月22日（水）の終業式をもって1学期が終了します。大きな事故等なく無事終了できるのも、保護者の皆様のご理解、ご協力あつてのことと感謝申し上げます。また、皆さんで喜び合いたと思います。

無事と言っても、新型コロナウイルスに翻弄された1学期でした。大きな学校行事である運動会も中止



コロナ対策、そして、梅雨空が続く中、集中して学習に臨む6年生（7/14 3校時）頑張っています！

せざるを得ませんでしたし、PTA総会や授業参観等も実施できず、異例づくめの1学期でした。ただ、全国的には学校再開が6月になった学校の方が圧倒的に多く、子どもたちが4月からほとんど通常通りに学校に通うことができたこと、授業も通常に近い形で実施できたことは幸いなことでした。

まだまだ終息宣言は出ないだろうことを考えますと、先行き不透明で今後がさらに大変な状況になるのかもしれない。こんな時こそみんなで知恵を出し合い、連携していくことが大切になると思います。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

## 命を守る学習 防犯教室

学校では、様々な命を守る学習を行っています。交通安全教室、避難訓練、毎月11日に行っている「いかそうデー」の取組などですが、今回は「防犯教室」を実施しました。

6年生の防犯教室は、一関警察署の生活安全課の方々に講師としておいていただき、パワーポイントによるスライドやお話でご指導いただきました。6年生の発達段階にあった内容ということで、「薬物乱用防止」や「いじめの防止」、「インターネットの危険性」などについて、資料や写真グラフ等を活用しながらわかりやすくご指導いただきました。

低・中学年では『不審者対策』について、「い・か・の・お・す・し」などの行動様式を中心に繰り返し学習してきましたが、6年生はこの頃大きな問題になってきているネットによる犯罪やSNSでのトラブルに巻き込まれないようにすることの大切などについても学びました。

6年生の子どもたちは、真剣な表情で話を聴いていましたが、大事なのはこれからの行動です。是非、今後に生かしてほしいと思います。



## 今の生け花（校長室）



作：〇〇さん

### インターネットの危険性について

- 全国の93万人の中高生が「ネット依存」  
2018年 厚生労働省
- 世界保健機関（WHO）がゲーム障害を認定
- 文字だけでは、気持ちが正確に伝わらない！

# 今年の重点 2つのこと 児童会が取り組んでいます

4月に「今年度頑張ることは、二つです。」と子どもたちに話しました。その二つとは、左にあるように、①先にあいさつと②友達はさんづけです。このことは、折



にふれ確認し、重点として意識して取り組みたいと思っています。児童会でも、『「さん」づけ大作戦』と銘打ち、各学級に呼び掛けて取り組んでくれました。

教職員による直接的な指導も大切ですが、それよりも大事なのが子どもたちによる自主的な取り組みです。そういう意味で、児童会が取り組んでくれたことはとてもうれしいことでした。取り組みっ放しではなく代表委員会で総括し、さらに、「執行部だより」で結果についてお知らせしていることも素晴らしいです。執行部だよりによると、例えば4年生の総括は、あだ名や「くん」「ちゃん」のくせがなかなか直らなかった。意識する人は増えてきたので、これからも続けます。でした。そして、執行部からは、1・2年生（低学年）は意識して「さん」づけができていました。中・高学年は、意識するように心がけましょう。2学期にも取り組む予定ですが、2学期は言い直しをしても〇としますので、2学期もがんばりましょう。と、まとめられていました。

なんて素晴らしいのでしょうか。子どもたちと教職員であきらめずに取り組んでいきたいと思えます。南小学校の伝統になることをめざして。

## 図書ボランティア

コロナ対策のためご遠慮いただいていた図書ボランティアさんの活動が始まりました。この日も子どもたちがたくさん本を読んでもらうようにと本の修理等をしてくださいました。また、よろしくをお願いいたします。



## 地域コーディネーター紹介



7月からお世話になっております、〇〇〇〇〇です。地域や保護者、先生方の理解と協力をいただきながら、早くスムーズなコーディネートができるよう、また、糧になるようつとめたいと思います。私自身、他校での読み聞かせをはじめ、様々なボランティアを経験してまいりました。何より、子どもたちの笑顔を囲んで優しくなれる雰囲気が大好きです。今後とも変わらぬご支援をどうぞよろしくお願い申し上げます。

前任の〇〇〇〇さんが退任されてから、首を長くして待っていた地域コーディネーターさんがいらっしゃいました。

南小学校の子どもたちのために、協力して取り組んでいきたいと思えます。

## 南っ子の活躍

○岩手県小学生陸上競技交流大会

女子共通 コンバインドB  
第5位 6年 〇〇 〇〇〇 さん

○2020岩手県ミニバスケットボールリーグ戦

U-12カテゴリー前期リーグ【一関地域】  
女子の部 第3位 一関南ミニバススポ少

コロナウイルス対策に伴い、大会やコンクールなどが中止になり、活躍の場も限られています。コンクール等が実施される場合には、積極的に応募してほしいと思っています。